

# Petro dice que Ecopetrol debe priorizar el hidrógeno verde

El mandatario expresó a través de su cuenta de Twitter que Colombia tiene el cuarto hidrogeno verde más barato de todo el mundo.

**ECONOMÍA**

Mar 20, 2023

Por: Juan Sebastián Vargas

**TEMAS TRATADOS:**

- Gustavo Petro
- hidrógeno verde
- transición energética
- hidrógeno
- Colombia



**MÁS DE ECONOMÍA**

Aerocivil decidirá este martes sobre integración de Viva Air y Avianca

Latinoamérica creará solo el 1% en 2023, según estimaciones del BID

Mercado se calma tras

**ECONOMÍA**

Mar 20, 2023

Por: Juan Sebastián Vargas

**TEMAS TRATADOS:**

- Gustavo Petro
- hidrógeno verde
- transición energética
- hidrógeno
- Colombia



**MÁS DE ECONOMÍA**

Aerocivil decidirá este martes sobre integración de Viva Air y Avianca

Latinoamérica creará solo el 1% en 2023, según estimaciones del BID

Mercado se calma tras

embajadas y consulados

todo el mundo.



México - Mar 20, 2023

Japón vence a México y se cita con EE. UU. en la final del Clásico Mundial

“Tenemos el cuarto hidrogeno verde más barato de todo el mundo. Ecopetrol debe priorizar en su plan de Inversiones, en alianza con empresas de vanguardia en el sector, la producción y exportación de hidrogeno verde”, detalló Petro.

La declaración del presidente se da tras de los avances en la materia que ha hecho Colombia, dado el Gobierno ha ido estableciendo distintas hojas de ruta para la transición energética, las cuales están como eje principal el desarrollo de la economía del hidrógeno verde y azul, para que su precio sea cada vez menor.

→ Colombia y Alemania firman acuerdo de cooperación en el sector agro

Tenemos el cuarto hidrogeno verde más barato de todo el mundo. Ecopetrol debe priorizar en su plan de inversiones, en alianza con empresas de vanguardia en el sector, la producción y exportación de hidrogeno verde. <https://t.co/28MV6S0JUZ>

— Gustavo Petro (@petrogustavo) March 20, 2023

Compartir:

Tenemos el cuarto hidrogeno verde más barato de todo el mundo. Ecopetrol debe priorizar en su plan de

inversiones, en alianza con empresas de vanguardia en el sector, la producción y exportación de hidrogeno verde. <https://t.co/28MV6S0jUZ>

— Gustavo Petro (@petrogustavo) March 20, 2023

Compartir:    

## Te puede interesar:



Hombre murió tras ser apuñalado por su compañera sentimental en Plato



"Nos enteramos porque vimos sus fotos en redes sociales"



"Nos vamos a armar hasta los dientes": Álex Char



¡El pescado está más barato que el queso en Barranquilla!



heridos

"Mi papá salió de un partido y se fue a tomarse su cerveza y lo mataron"



masacre

Estas son las identidades de las víctimas de masacre en Villanueva



ataque a bala

"Se asucheron refagazos", vecinos de Villanueva relataron momentos de pánico



herido

Niño de 4 años muere en medio de persecución policial



Jorge Urquijo

Retalación entre estructuras criminales, hipótesis de masacre en Villanueva



Chocó

Las hipótesis tras la caída de helicóptero en Quibdó, Chocó



masacre

Segunda masacre en Atlántico con víctimas mujeres: Fundación Teknos



muerdos

Aumentan a \$100 millones recompensa por responsables de masacre en Villanueva



accidente aéreo

"Mi hermano murió haciendo lo que más amaba, ser militar"



América

¿Qué cambios planea 'el Bolillo'?



La Mojana

Investigan al director de la Ungrd por presunta omisión en la Mojana



la loma

Ofrecen recompensa de hasta \$50 millones por ataque a bala en Villanueva